

MUDRIÁN

Iglesia de San Bartolomé

SE SITÚA ESTA LOCALIDAD a unos 45 km al norte de Segovia, accediéndose a ella por la carretera CL-601 tomando después desvío al oeste a la altura de Navalmanzano. Pertenece a la Comunidad de Villa y Tierra de Cuéllar, englobada en el sexmo de Navalmanzano.

La iglesia de San Bartolomé se encuentra en el centro del caserío de Mudrián. Su fábrica barroca de mediados del siglo XVIII protege en el sotocoro, arrimada al muro del evangelio, una pila de trazas románicas tallada en caliza.

Su copa es semiovalada (98 cm de diámetro por 58,5 cm de alto), en ella se repiten modelos decorativos que se pueden rastrear en toda la comarca como el caso de Moraleja de Cuéllar. Decora la embocadura con un bocel, bajo el que se dispone un listel con figuras incisas triangulares que contraponen sus vértices; y por último, los tan repetidos arquillos pinjantes de medio punto acogiendo gallones que arrancan en la base.



Pila bautismal de San Bartolomé